

10 Jahre jung und kein bisschen müde

Die Idee von iconomix ist gut angekommen; diese positive Entwicklung ermutigt uns.



Liebe Lehrerinnen und Lehrer

Wir haben iconomix vor 10 Jahren mit dem Ziel geschaffen, die ökonomische Grundkompetenz der jungen Erwachsenen in der Schweiz zu fördern. Ergänzend zu bestehenden Lehrmitteln bietet iconomix fachlich fundiertes Unterrichtsmaterial, das regelmässig gepflegt und aktualisiert wird.

Diese Idee ist gut angekommen und hat sich bewährt. Mittlerweile ist iconomix der Schweizer Fachlehrerschaft ein Begriff. Ein beachtlicher Teil davon nutzt es sogar regelmässig.

Diese positive Entwicklung ermutigt uns darin, unser Bildungsengagement fortzuführen. Aus diesem Grund hat die SNB letztes Jahr ein einmaliges Sonderbudget gesprochen, damit die Website überarbeitet und dem State of the Art angepasst werden kann. Der Relaunch der neuen Website erfolgt in der zweiten Juli-Hälfte 2017.

Ich darf ausserdem ankündigen, dass mein Kollege **Fritz Zurbrügg** und meine Kollegin **Andréa M. Maechler** anlässlich des 10-Jahre-Jubiläums an den beiden iconomix-Fachtagungen in **Bern** (im September) beziehungsweise in **Lausanne** (im November) als Referenten auftreten werden. Es würde uns freuen, Sie an diesen Anlässen in grosser Zahl begrüssen zu dürfen.

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Inspiration und Erfolg bei der Nutzung von iconomix!

Prof. Dr. Thomas J. Jordan
Präsident des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank